

RONDS DE SORCIÈRE : coup de balai final ?

Depuis plusieurs années, le Réseau anti-arnaques recense les réclamations de consommateurs qui ont acquis des chênes truffiers auprès de la société **RONDS DE SORCIÈRE**.

Malheureusement, les promesses d'intéressement ne se sont pas concrétisées et les propriétaires attendent toujours les fruits de leur investissement.

La version officielle du dirigeant de **RONDS DE SORCIÈRE** est la suivante :
« Suite aux catastrophes naturelles qui nous ont touchés en 2014, la production n'est pas répartie et la société ne fait plus aucun chiffre d'affaires. »

Il indique « avoir vainement recherché de nouveaux investisseurs et être obligé de trouver une solution rapidement ».



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)